

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE**l'est-éclair****Libération**
CHAMPAGNE**Christophe Do : " C'était le moment de trouver un autre challenge "**

Le leader du ping auboisi et du TOS-Noës a choisi de s'engager, pour la saison prochaine, avec le club de Sens. Pour "jouer en N3" et s'offrir " un dernier challenge sportif." Christophe Do l'avait indiqué cette saison.

Sa motivation avait clairement baissé. "Je ne savais pas si j'allais arrêter, admet-il.

À la table, en compétition, je ne prenais plus de plaisir. En pré-nat', je n'avais pas besoin de puiser dans mes ressources pour gagner.

"L'annonce du départ de Jérôme Leprovost, un des cadres du TOS-Noës, a agi "tel un déclic".

"Lorsque j'ai su que Jérôme raccrochait, je me suis dit que c'était le moment de trouver un autre challenge, indique Christophe Do.

Quand, avec le club, j'ai joué en N3, j'ai adoré. Depuis, chaque année, j'espérais qu'on remonte.

À chaque début de saison, j'attendais qu'un étudiant très fort nous rejoigne. Mais cela ne se faisait pas.

Avant d'arrêter complètement, je voulais tenter une autre aventure.

"Christophe a posté une annonce sur tennisdetable.com. a j'ai reçu, en retour, une dizaine de propositions, révèle-t-il. De Biarritz, Villeneuve-sur-Lot, Douai, Annecy... Des clubs qui jouent en N2 ou en N3.

"Mais c'est à Sens qu'il continuera sa carrière. "Le club a mis un post sur Facebook ; j'ai répondu..." lâche-t-il, simplement.

"J'ai choisi ta proximité», "Cela ne m'empêche pas de rester ajoute-t-il. S'il fêtera ses 39 ans en juillet, Christophe se sent " en pleine forme".

"J'ai déjà joué en N3, il y a 3 ou 4 ans, poursuit-il.

J'étais plus jeune. Mais pas forcément mieux classé. À l'époque, je ne me sentais pas aussi bien techniquement.

Je ne me suis d'ailleurs jamais senti aussi fort qu'actuellement." Christophe Do veut explorer ses limites, lui qui restera entraîneur du TOS-



Noës, et qui continuera à intervenir dans les clubs du département pour le compte du comité.

"Le club n'a pas forcément bien pris mon départ en tant que joueur, témoigne Christophe.

Mais les dirigeants se sont mis à ma place et m'ont finalement compris." L'arrêt de Leprovost, le départ de Do va déplumer le TOS-Noës, qui ne devrait plus aligner d'équipe en Pré-national.

D'autant que Pierre Ducoffe ne jouera que lors de la première phase, la saison prochaine, "Cela ne m'empêche pas de rester ambitieux pour le club en tant qu'entraîneur, conclut Christophe Do.

Je veux continuer à l'aider à gravir des échelons, permettre aux jeunes de progresser. Le TOS reste mon club de cœur. Du moment que cela se passe bien, je n'irai pas voir ailleurs."

L.H.

TOS-NOËS : ANDRÉ PAUTRAS VA PASSER LA MAIN

Le TOS-Noës est à un tournant. Durant de longues années, André Pautras a présidé le club auboisi. Sans cacher, ces derniers temps, qu'il aimerait passer la main. Malheureusement, dans le monde associatif, peu de personnes veulent s'investir. Et personne ne voulait prendre le relais. Ça, c'était avant. Pierre Juskewycz a proposé de prendre la succession. Le 23 juin prochain, un nouveau bureau sera mis en place. Avec, vraisemblablement, à sa tête, Pierre Juskewycz.